

Término utilizado para referirse a un estudio con resultados que indican un efecto beneficioso de la intervención sometida a estudio. El término puede generar confusión porque puede referirse tanto a la significación estadística como a la dirección del efecto, además de que los estudios a menudo presentan múltiples resultados, los criterios para clasificar estudios como positivos o negativos no son siempre claros y, en el caso de los estudios de riesgo o de los efectos no deseados, los estudios "positivos" son los que muestran un efecto perjudicial. (Véase también [estudio negativo](#) ).